

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Christophorus Bintang Yoga Adi N	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0081537771 / 818	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik Budi Luhur	Tahun Pelajaran	: 2019/2020
Alamat Sekolah	: Jalan Dr Sutomo No 3 Karangharjo		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	91	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia . Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus .	93	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia . ;"Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya
2	Pendidikan Kewarganegaraan	95	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. Sangat Baik dalam hal Merasionalkan dampak pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara terhadap	96	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Menerapkan keputusan bersama berdasarkan nilai-nilai Pancasila dalam kegiatan sehari-hari. ;"Sangat Baik dalam hal Mendemonstrasikan dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	94	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi. . Sangat Baik dalam hal Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca. .	98	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Menyampaikan kemungkinan informasi yang diperoleh berdasarkan membaca judul teks nonfiksi. ;"Sangat Baik dalam hal Menyampaikan kemungkinan informasi yang diperoleh berdasarkan membaca judul teks nonfiksi.
4	Matematika	92	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya. Sangat Baik dalam hal Menjelaskan dan menentukan modus, median, dan mean dari	94	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola. ;"Sangat Baik dalam hal Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	96	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari . Sangat Baik dalam hal Menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari .	97	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Menyajikan karya tentang ciri-ciri pubertas dan cara menyikapinya. ;"Sangat Baik dalam hal Membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	95	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal KI-3 Ilmu Pengetahuan Sosial Kelas 6.5. Sangat Baik dalam hal Menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.	97	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN. ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi

No.	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	95	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Memahami patung. Sangat Baik dalam hal Memahami penampilan tari kreasi daerah.	95	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Membuat reklame. Baik dalam hal Menampilkan tari kreasi daerah.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	86	B	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Baik dalam hal Memahami rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam	88	B	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Baik dalam hal Mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama . Baik dalam hal Mempraktikkan
Muatan Lokal							
9	B. JAWA	93	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Mendengarkan pembacaan teks pidato dan mendengarkan cerita tokoh wayang Nakula dan Sadewa. Sangat Baik dalam hal Membaca teks pidato dan membaca kalimat berhuruf Jawa.	94	A	Ananda Christophorus Bintang Yoga Adi N Sangat Baik dalam hal Mengagumi ciri khas keindahan karya seni dan karya kreatif Daerah JawaTimur sebagai anugerah Tuhan.karya kreatif Daerah Jawa . ;"Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi teks lisan dan tulis

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Bhs. Inggris	Mampu Melafalkan kata, frasa, dan kalimat dengan baik dan benar
2	TIK	Mampu dalam Menjelaskan manfaat dari program pengolah angka

D. Saran - saran

--

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	150 cm	152 Cm
2	Berat Badan	36 Kg	38 Kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik dan Sempurna
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	0	Hari
2	Ijin	0	Hari
3	Tanpa Keterangan	0	Hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:
Lulus
*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 15 Juni 2020
Guru Kelas,

Pudiyo Heri Purnomo, SE
NIP. 1830/YK

Mengetahui
Kepala Sekolah

EVA RATNAWATI, S.Pd
NIP. 1785/YK